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SESlóNORDINARIA
CONSEJO CONSULTIVO REGION,4L DEL MEDIO AMBIENTE

Valparaíso, 23 de Agosto de 2019

REPRESENTANTES ORGANIZACIONES NO GUBERNAMENTALES
Sr. Héctor NordettiCalderón
Fundación La Semilla l.D.B.

Sra. Ma. José Codina Cáceres
Fundación Jardín Botánico

REPRESENTANTES DE UNIVERSIDADES O INSTITUTOS PROFESIONALES
ESTABLECIDOS EN LA REGIÓN

REPRESENTANTE IqINISTERIO DEL MEDIO AMBIENTE
Sra. María Victoria Gazmuri Munita
SEREMI del Medio Ambiente, Región de Valparaíso

LUGAR; SEREMI DEL M OIO AMBnNTE, REGIÓN DE VALPARAÍSO

Sra. María Cristina Schiappacasse Dasati
Pontlficia Universidad Católica de Chile
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Sr. Joachim Zora
Universidad Santo Tomás  
REPRESENTANTES SECTOR EMPRESARIAL .'"' I /,
Sr. Pedro Reyes Figueroa
Sociedad Nacional de Minería F.G SONAMI  
 
Sr. Alvaro Verdejo Montenegro ,
Asociación de Empresas de la V región AVIVA.  
REPRESENTANTE ORGANIZACIONES SINDICALES
Sr. Roberto Agosín Smirnoff
Confederación Nacional de Salud Municipal, CONFUSAM V
region.  



ACTASESlóN ORDINARIA
CONSEJO CONSULTIVO REGIONAL DEL MEDIO AMBIENTE

Lugar: Dependencias SEREMI del Medio Ambiente
Hora: 10:35 hrs.

Fecha: 23 de Agosto de 2019

1 .. Asistentes l7/8): Nómina de los asistentes

No asisten

Álvaro Verdejo Montenegro, representante de ASIVA, quien justifica por tener otra reunión en Santiago y
posteriormente en Quintero.

2..Tabla

Saludos y bienvenida

Firma del acta anterior

Programación de Feria

Presentación Proyecto "SINIA + Zonas Prioritarias

Varios

3.. Reseña de lo tratado

1 .- Palabras de saludo y bienvenida por parte de la SEREMI y presentación de profesionales del Ministerio del Medio
Ambiente quienes desarrollaran la presentación del Sistema Nacional de Información Ambiental, Sr. Juan Pablo
Fuentealba y Vladimir Figueroa de la División de Educación Ambiental y la Srta. Ma. José Herrera del Departamento
de Economía Ambiental.

2.- Se procede a la aprobación y la firma de las actas de las 2 sesiones anteriores

3.- Debido a que Héctor Nordetti no se encuentra al momento de iniciar la sesión se sugiere modificar la tabla y partir
por la presentación y trabajo en relación al SINIA.

Se presenta propuesta para implementar esta plataforma y dado que el CCR se considera como un grupo focal que
puede hacer apone en su mejora.

  Nombre institución
Ambito Cientifico Ma. Cristina Shiappacasse Dasati PUcv

  Joachim Zora Universidad Sarro Tomás

ONG's Ma. José Codina Cáceres Fundación Jardín Botánico

Héctor Nordetti Calderón fundación La Semilla IDB

Empresariado Pedro Reyes Figueroa SONAMI

Organizaciones
sindicales

Roberto Agosín Smirnoff CONFUSAM V región

Ministerio del Medio
Ambiente

Ma. Victoria Gazmurl Munlta SEREMI dei Medio Ambiente



Las preguntas para el trabajo grupal son

1 .- ¿Qué tipo de información ambiental utiliza en su trabajo?
2.- ¿Usted o su organización utiliza herramientas de este tipo para tomar decisiones?
3.- ¿Qué información adicional sería de su interés?
4.- ¿Considera que es un instrumento útil a la ciudadanía?

Ma. Cristina, comenta que la plataforma debe ser de acceso rápido a la información

Pedro, considera necesario que cuente con politicas en diferentes tópicos, por ejemplo suelos, gases etc. Que cuente
con antecedentes disponibles y con guías referenciales.

Ma. Victoria señala que se debe considerar incorporar el área del Sistema Nacional de Información de Fiscalización

Ambiental para ampliar la información a la ciudadanía respecto de los proyectos del SEA. también que contenga las
áreas protegidas, los sitios con potencial presencia de contaminantes y los sitios prioritarlos. Puesto que la
transparencia de la información mejora la recepción de las personas.

Se agradece la presentación realizada a los profesionales de nivel nacional y a los consejeros por su participación en
eltrabajo grupal.

4.- Respecto de la Feria Interactiva de Educación Ambiental Pedro Reyes, señala que a través de Héctor Nordetti
coordlnaránlas colaciones.

Se confirma 48 stands y 20 colegios asistentes

Se compromete como premio a los mejores colegios que exponen una Pasantía a la PUCV, Visita guiada al Jardin
Botánico, Visita a la Clínica Veterinaria de la Universidad Santo Tomás y ser SEREMI por un día.

Se confirma Voluntarios del AIEP, Fundación la Semilla
credenciales deidenti$cación.

PUCV y Universidad Viña del Mar, quienes contarán con

Como jurados participarán Joachim, Ma. Cristina y Roberto al menos

Se realizará entrega de diplomas por participación a cargo de la Fundación La Semilla

5.- Se recuerda la convocatoria para postulación como representante del Consejo Consultivo periodo 2020 - 2022

Siendo las 13:10 hrs. se da término a la sesión

ersidad Santo Tomás
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,Má. José Codina Cáceres

,,. Fundación Jardín Botánico
Hector Nordetti Calderón

Fundación La Semilla

\

Pedro Reyes Figueroa
SONAMI CONFbgAM V región
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Ma. Victoria Gazmuri Munita
SEREMI del Medio Ambiente


